

Zunächst machte der Ausschussvorsitzende auf die Neuregelung aufmerksam, dass zu Beginn der Sitzung eine Einwohnerfragestunde stattfindet, sofern schriftliche Anfragen mindestens 3 Tage vor der Sitzung eingereicht worden sind. Dies war zu dieser Sitzung nicht der Fall.

Er ging kurz auf die Begehung der Gesamtschule Menden ein, bei der seitens der Schule und des Fachamtes hinreichende Informationen weitergegeben und Fragen beantwortet wurden. Danach stellte der Ausschussvorsitzende die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest. Anträge zur Tagesordnung wurden nicht gestellt.